かめやま文化年 2014 がスタートしました!

暮らしの中の文化に気づき、再発見できるきっかけとなるよう、 さまざまな事業に取り組む「かめやま文化年 2014」がスタートしました。



「かめやま文化年」とは、3 年に 1 度を目途に、市民の皆さんの文化活動に関わる機会を 創出し、それにより人と人とのつながりを深め、満足感が得られるような、「誰もが輝くクオリティ・オブ・ライフ」の実現をめざそうというものです。

かめやま文化年のスタートを記念して、5月10日、文化会館でオープニングセレモニーを 開催し、約500名の方にご来場いただきました。

亀山市にゆかりがあり、文学、芸術、スポーツ、芸能などの文化的な分野で活躍されている方々の亀山市文化大使への就任に際し、委嘱状の交付式を執り行いました。式の後には大使の皆さんによるトークセッションを開き、それぞれの分野での「文化」について語っていただきました。

そのほか、市長によるかめやま文化年キックオフ宣言や、かめやま文化年イメージキャラクターのカメのぶんちゃんの着ぐるみ披露などを行いました。



亀山市文化大使の委嘱状交付式



ご出席いただいた亀山市文化大使の皆さん



カメのぶんちゃんが文化年について解説してくれました。



かめやま文化年キックオフ宣言





産業部会による行灯展示と行灯づくりコーナー



食部会によるお茶に関する展示



スポーツ・健康部会による体操コーナー





亀高生には、着物でのお茶コーナーのお手伝いや、着ぐるみ係で活躍してもらいました。